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ATA NRO. 9/2019  
 

Reunião ORDINÁRIA da Câmara Municipal 

 
 

 
Realizada no dia 13-05-2019 

 

 

 

 

PRESIDENTE     - António Miguel Cabedal Borges 

VEREADORES   - Pedro Miguel Lobato Duque 

                 - Jorge Manuel Gaspar 

                            - Pedro Manuel dos Santos Rosa 

- Carlos Nuno Alves Duarte  
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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezanove, no Salão Nobre do Edifício dos Paços 

do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, António 

Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Pedro Miguel Lobato 

Duque, Jorge Manuel Gaspar, Pedro Manuel dos Santos Rosa e Carlos Nuno Alves Duarte. -------------- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas, com a 

seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, nos termos do 

Artigo 25º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as deliberações que se 

seguem: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião dando a palavra ao Senhor Vereador Pedro Rosa, que 

aproveitou para parabenizar o Grupo Desportivo de Alcaravela, pelo resultado obtido no Campeonato 

do Inatel, pelos objetivos cumpridos, pela sua capacidade em mobilizar tantas pessoas, como se 

constatou em Vila de Rei, desejando que na fase nacional, obtenha o melhor resultado possível. -------- 

O Senhor Vereador parabenizou também a Associação Recreativa da Presa, pelo seu aniversário, 

agradecendo o convite feito para participar no mesmo, tendo sido um momento muito interessante. ---- 

Fez ainda referência ao Agrupamento de Escolas de Sardoal, parabenizando aquela instituição pela 

iniciativa da realização da Feira Medieval, no passado dia 11. Era algo que o Município fazia e, a 

escola voltou a colocar o desafio a diversos parceiros, o que resultou numa dinâmica muito boa, bonita 

de se ver. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Pedro Duque parabenizando também o Grupo Desportivo de 

Alcaravela, por esta e pelas últimas épocas. Nunca é demais ressalvar a mobilização desinteressada 

de toda a gente, numa manifestação de vontades, quer a nível associativo e organizativo.----------------- 
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Reconheceu o mérito da Associação Recreativa da Presa, a qual é uma das associações com maior 

ritmo de atividades ininterruptas. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

No que concerne à Feira Medieval, parabenizou o Agrupamento de Escolas pela iniciativa, a qual se 

revelou muito animada, coesa, agradável, tendo sido uma forma diferente de se animar o centro da 

Vila.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque teceu ainda palavras dirigidas ao Jornal de Abrantes e à Antena 

Livre, pela realização da Gala de 2019 que homenageou valores regionais e nacionais, tendo ambos 

um papel muito importante na divulgação dos acontecimentos de toda a região, tendo sido muito 

aprazível estar presente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador questionou sobre o ponto da situação da remoção da grua e sobre as empreitadas 

das obras nos arruamentos da Freguesia de Santiago de Montalegre e no lugar de Cabeça das Mós. – 

O Senhor Presidente referiu ter pedido aos técnicos da Autarquia para acompanharem o 

comportamento da grua e neste momento não existe justificação para que ela ali se mantenha. O 

proprietário foi levando aos poucos, a sua maquinaria que ali tinha, só faltando mesmo a grua. ----------

No que concerne as obras de Santiago de Montalegre, pelo Tribunal de Contas foi pedido um conjunto 

de explicações, às quais a Autarquia agora tem de responder. ----------------------------------------------------- 

Relativamente às obras de Cabeça das Mós, as mesmas serão integradas nos procedimentos da nova 

empresa, assim como todos os investimentos de saneamento o serão. ------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Carlos Duarte fazendo votos para que a Associação Recreativa 

da Presa tenha uma longa vida e que continue a apresentar bons resultados. --------------------------------- 

Parabenizou o Grupo Desportivo de Alcaravela pelos objetivos cumpridos. -------------------------------------

Sobre a Feira Medieval, disse ter ficado bastante agradado por o Sardoal ter voltado aos tempos 

medievais, tendo inclusive, no passado, participado como professor. Foi uma boa iniciativa e espera 

que retorne e que sirva para promover o artesanato e os produtos locais.--------------------------------------

O Senhor Vereador fez referência à realização do Concurso Nacional de Leitura, estando a 

organização do evento à altura das expectativas, aplaudindo a iniciativa, e dando os parabéns à aluna 

vencedora do Sardoal, que numa próxima fase irá a Braga. ---------------------------------------------------------

O Senhor Vereador teceu ainda algumas críticas sobre a organização do evento, nomeadamente o 

facto de terem estado tantos concelhos representados e não se ter apostado no reforço de pessoal no 

espaço Cá da Terra podendo até, ainda, terem um relações públicas a dar explicações sobre o 

artesanato e produtos locais. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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 Lamentou que o concurso tivesse levado tanto tempo a terminar, dado que algumas escolas tiveram 

de abandonar mais cedo sem receber a distinção merecida. -------------------------------------------------------- 

Na sua opinião, menos é mais, a prova deveria ter começado mais cedo, pois o que fica na memória, 

não é como começa o espetáculo, mas sim, como acaba. -----------------------------------------------------------

A organização esqueceu-se de certos pormenores, ou então não teve o apoio suficiente de pessoal. 

No final, os trofeus foram entregues trocados, as cadeiras no palco, depois da atuação da FUS, não 

foram retiradas e ficaram desarrumadas enquanto os prémios eram entregues aos alunos vencedores, 

o que deu, na sua opinião, uma má imagem ao evento. --------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente, referindo que estas situações deverão, como professor que é, ser 

reportadas à organização do evento e não à Câmara Municipal, a qual também registou algumas 

falhas e fará chegar as suas sugestões à entidade organizadora. -------------------------------------------------- 

Disse o Senhor Presidente que o bom, o ótimo e o ideal, por vezes estão longe, entendendo o que o 

Senhor Vereador está a dizer, mas, na prática às vezes não é assim tão fácil organizar um evento 

destes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Continuou dizendo que o global do que se passou foi muito bom, uma boa iniciativa, achando um 

exagero o que disse o Senhor Vereador. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda o Senhor Presidente que o espaço Cá da Terra está habituado a este tipo de eventos e 

até maiores, contudo fica registado e essa questão será avaliada. ------------------------------------------------- 

No que concerne à promoção dos produtos locais, existe uma relação entre os municípios do Médio 

Tejo, o conhecimento que se tem entre todos, não havendo necessidade de a fazer, como se faz com 

outras iniciativas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Referiu saber que algumas coisas correram menos bem, mas fez-se chegar à organização, para que 

de futuro não se repita noutros concelhos. O aspeto formal da organização não é a Câmara Municipal, 

a Autarquia foi somente colaboradora no evento. ----------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Carlos Duarte dizendo que o espaço Cá da Terra não teve 

naquele momento capacidade de resposta para quem queria comprar produtos artesanais e locais e 

que o Centro Cultural, na parte final do Concurso, não funcionou como é esperado, e que este assunto 

não tem diretamente a ver com a organização do Concurso Nacional de Leitura, mas sim com quem é 

efetivamente responsável por aquele espaço, que é a Câmara Municipal. --------------------------------------- 

O Senhor Presidente referiu ir indagar junto dos serviços, dado não haver instruções nesse sentido. --- 
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ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Pedido de Licenciamento; 

4. Pedido de apoio; 

5. Parecer no âmbito do RJAAR; 

6. Cedência de instalações; 

7. Isenção de Taxas; 

8. Cedência do lote 27 do PES à firma “DMP - Industria de Decapagem, Metalização e Pintura, 

Lda “| Anulação do procedimento tomado em deliberação camarária | Proposta de tomada 

de decisão 

9. Alteração de Licença de Operação de Loteamento; 

10. CLDS 4G – Nomeação de Coordenador Técnico; 

11. Atribuição de apoios no âmbito do associativismo 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade, não 

tendo participado na votação o Senhor Vereador Carlos Duarte, por não ter estado presente na 

reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 08 de maio de 2019, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ……………………….. 235.223,99€ 

b) Dotações não Orçamentais …………………..   76.047,73€ 

Total das Disponibilidades …………………… 311.271,72€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

3. PEDIDO DE LICENCIAMENTO; 

Foi presente um pedido de licenciamento do IX Encontro Motard, apresentado pelo Clube de Motards 

“Os Últimos do Ribatejo”, que terá lugar no próximo dia 18 de maio. ---------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara, para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

4. PEDIDO DE APOIO; 

Pelo Clube de Motards “Os Últimos do Ribatejo”, foi apresentado um pedido de apoio, no âmbito da 

realização IX Encontro Motard, a ter lugar no dia 18 de maio. ------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

5. PARECER NO ÂMBITO DO RJAAR; 

Relativamente ao assunto supra mencionado, foram apresentadas as informações número 1958/2019 

e 2127/2019, cujos teores são os seguintes: ----------------------------------------------------------------------------- 

INFORMAÇÃO NRO. 1958/2019: 

“Em referência ao assunto em epígrafe e considerando o pedido de emissão de parecer, por parte do 

Instituto de Conservação da Natureza e das Florestas (ICNF), referente a um projeto de 

arborização/rearborização com a espécie Eucalyptus globulus Labillardière (eucalipto comum), informo 

V. Ex.ª do seguinte, a saber: 

(…) 
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Face ao exposto anteriormente, e analisando apenas as condicionantes PMOT e PMDFCI, excluindo 

assim a análise à condicionante REN, ao cumprimento das normas técnicas do projeto e ao controlo 

de expansão da espécie em causa (a serem realizadas por outras Entidades, de entre elas o ICNF), 

proponho a V. Ex.ª que, de uma forma geral, o pedido mereça parecer FAVORÁVEL do Município de 

Sardoal.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente emitiu parecer favorável de acordo com a informação prestada pelos serviços. --- 

A Câmara Municipal deliberou por maioria, com três votos a favor (PSD) e duas abstenções (PS), 

ratificar a decisão tomada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

INFORMAÇÃO NRO. 2127/2019: 

“Em referência ao assunto em epígrafe e considerando o pedido de emissão de parecer, por parte do 

Instituto de Conservação da Natureza e das Florestas (ICNF), referente a um projeto de 

arborização/rearborização com as espécies Eucalyptus globulus Labillardière (eucalipto comum) e 

Pinus pinea L. (pinheiro manso), informo V. Ex.ª do seguinte, a saber: 

(…) 

Face ao exposto anteriormente, e analisando apenas as condicionantes PMOT e PMDFCI, excluindo 

assim a análise à condicionante REN, o cumprimento das normas técnicas do projeto, e o controlo de 

expansão da espécie em causa (a serem realizadas por outras Entidades, de entre elas o ICNF), 

proponho a V. Ex.ª que o pedido mereça parecer DESFAVORÁVEL do Município de Sardoal, 

considerando as espécies propostas para a “Área agrícola RAN” (cerca de 82%). Quanto à restante 

área a intervencionar, classificada como “Área de floresta de produção” (cerca de 18%), esta poderá 

realizar-se nas condições apresentadas.” --------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente emitiu parecer desfavorável de acordo com a informação prestada pelos 

serviços. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

6. CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES; 

- Associação Comercial e Empresarial de Abrantes, Constância, Sardoal, Mação e Vila de Rei foi 

requerido a cedência do Centro Cultural Gil Vicente, para realização de uma Ação de Marketing 

Digital. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido, tendo o Senhor Presidente deferido o 

mesmo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque ausentou-se da sala de reuniões 

- Comissão Politica Concelhia de Sardoal do Partido Socialista – Cedência da sala polivalente do 

Centro Cultural Gil Vicente, dia 11 de maio, para realização de plenário de militantes.----------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque voltou a entrar na sala de reuniões 

 

7. ISENÇÃO DE TAXAS; 

- Clube de Motards “OS últimos do Ribatejo - IX Encontro Motard, dia 18 de maio. --------------------------- 

- Comissão Politica Concelhia de Sardoal do Partido Socialista, realização de plenário no Centro 

Cultural, dia 11.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu os pedidos, sendo os mesmos presentes a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

O Senhor Vereador Vice Presidente ausentou-se da sala de reuniões 

- Associação Recreativa da Presa – realização da “Chanfana n’Aldeia”, dia 11 de maio.--------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

O Senhor Vice-Presidente voltou a entrar na sala de reuniões 

 

8. CEDÊNCIA DO LOTE 27 DO PES À FIRMA “DMP - INDUSTRIA DE DECAPAGEM, 

METALIZAÇÃO E PINTURA, LDA “| ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO TOMADO EM 

DELIBERAÇÃO CAMARÁRIA | PROPOSTA DE TOMADA DE DECISÃO 

Relativamente ao assunto supra citado, foi apresentada a informação nro. 1988/2019, cujo teor a 

seguir se transcreve: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

“A Câmara Municipal de Sardoal em reunião ordinária realizada no dia 23.03.2005 deliberou por 

unanimidade, ceder o lote 27 do Parque Empresarial de Sardoal à empresa D.M.P. – Decapagem, 

Metalização e Pintura, Lda. 



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 13 de maio de 2019     

Ata nº 9/2019  

  
 

9 

 

 

Considerando que até à presente data nada foi feito naquele lote, contrariando assim, não só o atual 

como o anterior regulamento, foi a firma notificada através de carta registada, para se pronunciar por 

escrito sobre esta matéria. 

Considerando que, no direito de audiência prévia concedido ao requerente, não se verificou qualquer 

manifestação de intento, propõe-se a V. Exª a anulação do procedimento tomado pela referida 

deliberação, revertendo o lote ao Município de Sardoal.” ------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade anular o procedimento anterior e proceder de acordo 

com a informação, revertendo o lote 27 ao Município de Sardoal. -------------------------------------------------- 

 

9. ALTERAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO; 

Foi presente a informação número 1994/2019, relativa ao assunto supra citado e que refere o 

seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“APRECIAÇÃO DO PROJETO DE ALTERAÇÃO AO LOTEAMENTO 

Analisada a proposta de alteração ao loteamento, a qual consiste na alteração das áreas de 

implantação e construção do lote 1, bem como a alteração do numero de pisos, verifica-se que são 

cumpridas as normas regulamentares aplicáveis nomeadamente as do Plano Diretor Municipal, 

considerando-se que a integração urbanística e paisagística da edificação com as alterações em 

análise, é efetuada de forma aceitável. 

CONSULTA A ENTIDADES EXTERNAS 

Dada a natureza das alterações não há lugar a consultas a entidades externas. 

INFRA-ESTRUTURAS SOB JURISDIÇÃO MUNICIPAL 

As alterações propostas não envolvem modificação das infraestruturas anteriormente previstas. 

CEDÊNCIAS 

Não havendo lugar a novas cedências, fica o interessado sujeito ao pagamento de uma compensação, 

tal como previsto no Regulamento Municipal de Urbanização e Edificação (artigos 25.º a 30.º). 

DISCUSSÃO PUBLICA 

De acordo com o n.º 2 do artigo 27 do Decreto-lei n.º 555/99 de 16 de Dezembro na atual redação, o 

processo não está sujeito a discussão pública, sendo que conforme previsto com no n.º 3 do citado 

preceito legal, nenhum dos titulares da maioria da área dos lotes se opôs á alteração. 

Face ao exposto, propõe-se que o processo seja submetido a deliberação da Câmara Municipal para 

efeitos de aprovação da alteração à licença.” ---------------------------------------------------------------------------- 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

10. CLDS 4G – NOMEAÇÃO DE COORDENADOR TÉCNICO; 

Relativamente ao assunto mencionado em epígrafe foi apresentada a proposta número 2250/2019, 

cujo teor a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Como é do conhecimento de V.Excias o Instituto de Segurança Social, I.P. dirigiu convite a esta 

autarquia para manifestação de interesse sobre o desenvolvimento de um CLDS 4G, neste âmbito o 

convite foi aceite tendo sido designada como Entidade Coordenadora Local da Parceria (ECLP), a 

Associação de Assistência e domiciliária de Alcaravela. 

(…) 

Artigo 12.º 

Coordenador técnico do CLDS - 4G 

1 - O coordenador técnico do CLDS - 4G deve ter formação superior ou experiência profissional 

relevante para o exercício destas funções, um perfil que alie competências de gestão e de trabalho em 

equipa, bem como experiência na coordenação e na dinamização de parcerias, reconhecida por parte 

dos atores locais. 

(…) 

Neste pressuposto proponho como coordenadora técnica para o projeto CLDS - 4G, Soraia Daniela de 

Sousa Mourato, sendo titular de formação académica adequada, com mestrado integrado em 

Psicologia, com Subespecialização em Psicologia da Educação Desenvolvimento e Aconselhamento, 

pela Faculdade de Psicologia e Ciências da Educação da Universidade de Coimbra. 

Demonstrando, possuir as competências de liderança e gestão de equipas bem como experiência no 

desenvolvimento de atividades no anterior CLDS 3G - Sardoal Sim, no qual participou desde o seu 

início.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta. ---------------------------------------------- 

 

11. ATRIBUIÇÃO DE APOIOS NO ÂMBITO DO ASSOCIATIVISMO 

Relativamente ao assunto supra mencionado, foi apresentada a proposta número 2251/2019, cujo teor 

é o seguinte: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“O Município de Sardoal, através do Regulamento nº 352/2016 publicado em Diário da República, 2ª 

Série, datado de 4 de abril de 2016, implementou o Regulamento Municipal de Apoio ao 
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Associativismo. Com este documento norteador das políticas de apoio ao associativismo, foram 

implementadas um conjunto de medidas que promovem a dinamização, o reconhecimento e 

valorização do associativismo pró-ativo. 

Dando cumprimento ao regulamentado e em consonância a deliberação de Câmara, datada de 14 de 

janeiro de 2019, que aprovou unanimemente a prorrogação do prazo para entrega de candidaturas, o 

Município recebeu até ao dia 31 de janeiro, as candidaturas das associações para apoio ao 

desenvolvimento dos diversos projetos inseridos nos seus Planos de Atividades. Analisadas as 

candidaturas recebidas dentro dos prazos estabelecidos, e após a solicitação pela Comissão, dos 

eventuais elementos adicionais necessários à instrução e análise das candidaturas, registou-se a 

entrada de 15 candidaturas com condições de elegibilidade e distribuídas do seguinte modo: 

(…) 

Considerando que as propostas acima efetuadas se encontram em consonância com análises e 

propostas da Comissão Técnica sobre o conteúdo das candidaturas apresentadas pelas associações, 

proponho à consideração superior a aprovação dos montantes financeiros acima discriminados, sendo 

esperado que atinjam o montante de 22 910 euros. Propõem-se de igual modo que sejam aprovados 

os restantes pedidos de apoio efetuados pelas associações no decurso das suas candidaturas, e que 

se materializam na cedência de meios logísticos críticos ao desenvolvimento dos seus projetos (palco, 

transportes, isenção de taxas, etc.). 

(…) 

Por fim, e em observância da análise técnica apresentada, cumpre-me informar que se verificaram 

casos pontuais de associações que não entregaram alguns documentos instrutórios do processo, 

nomeadamente a ata de assembleia com a aprovação dos Planos de Atividades e Orçamento. Pese 

embora este facto não comprometa a coerência das propostas da Comissão Técnica, a sua entrega é 

necessária à boa instrução do processo, pelo que, salvaguardando a continuidade dos procedimentos 

e a garantia acesso imediato aos apoios pelas restantes associações, proponho que os contratos-

programa a estabelecer com as associações visadas sejam condicionados à entrega dos documentos 

em falta.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque referiu que o documento não faz referência às associações de cariz 

desportivo, ao que o Senhor Presidente respondeu que a calendarização é diferente, sendo a partir de 

setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Questionou ainda o Senhor Vereador, se as transferências de verbas para as associações estavam 

em dia, tendo o Senhor Presidente respondido que sim, a esmagadora maioria e que depende da 

Câmara Municipal, está em ordem, tendo inclusive, sido entregue, na Assembleia Municipal realizada 

no passado mês de fevereiro, um documento aos requerentes, com essa informação. ---------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta. ---------------------------------------------- 

 

Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

quinze horas e cinquenta e cinco minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente 

ata, que depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, 

Anabela Graça, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e 

Reprografia, que a redigi, subscrevi e assino. ----------------------------------------------------------------------------  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

___________________________________ 

 

___________________________________ 


